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Protokoll der AStA-Sitzung 

Vom 12.07.2022 

 

 

Beginn der Sitzung: 18:10 Uhr 

 

 

Anwesend: Marta Stoinska (HoPo), Jinmeng Wang (SKU), Arnim Bogatzki (SKU), Marie-

Anne Engelskirchen (1.Vorsitz) Luisa Ketelhut/ Janne Bittner (StuPa-Präsidium), Belinda 

Wißmann (FaSa), Maria Keil (Soziales), Sarah Heidrich (Finanzen), Hanting Kui (IT) 

 

Entschuldigt:  

 

Unentschuldigt: -  

 

Gäste: Pascal Quernheim (StuPa), Sabine Jugenheimer (Leitung Hort auf dem Campus) 

 

 

Tagesordnung: 

 

1. Feststellung der Beschlussfähigkeit & Tagesordnung 

2. Protokoll  

3. Mitteilungen und Fragen 

4. Organisatorisches 

5. Verschiedenes 

 

 

TOP 1 (Beschlussfähigkeit & Tagesordnung): 

Die Beschlussfähigkeit wird festgestellt und die Tagesordnung wird einstimmig angenommen.  

 

TOP 2 (Protokoll): 

Das Protokoll der letzten Sitzung wird nachträglich angenommen.  

 

TOP 3 (Mitteilungen und Fragen): 

 

Gäste: Sabine Jugenheimer, Leiterin des Kinderhortes auf dem Campus, stellt sich vor. 

 

Janne Bittner (StuPa-Präsidium): Die Ausschussberichte der Ausschussleiter müssen noch 

eingereicht werden.  

 

Luisa Ketelhut (StuPa-Präsidium) und Belinda Wißmann (FaSa) nahmen am 11.07.2022 am 

Workshop des fzs teil. 

 

Sarah Heidrich (Finanzen) hat die Satzung bei der Sparkasse eingereicht. Aufgrund externer 

Inkompetenz kann sie nicht mehr auf unser Konto zugreifen. Ausstehende Überweisungen 

werden nachgeholt. 

 

Belinda Wißmann (FaSa): Die nächste ZeFaR-Sitzung findet am 18.07.2022 im Stufenhörsaal 

statt und die letzten Vollversammlungen der Fachschaften finden statt. Pascal berichtet, dass 

eine portugiesische Fachschaft gegründet wird. 
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Maria Keil (Soziales): keine Mitteilungen 

 

Arnim Bogatzki (SKU): Am FTSK gibt es keine anerkannten Hochschulgruppen. Das wird 

auch ab sofort auf der Website veröffentlicht. Außerdem plant die Stadt einen sogenannten 

„Fairteiler“, also einen Schrank, bei dem sich bedürftige Menschen an Essen bedienen 

können. Es wurde angefragt, ob der AStA bei dieser Aktion mithelfen könnte und, ob man 

einen solchen Fairteiler am Campus aufstellen könnte.  

 

Jinmeng Wang (SKU): Die Kassenzettel für die Kunstausstellung im Wintersemester werden 

gesammelt. 

 

Marta Stoinska (HoPo): Keine Mitteilungen 

 

Hanting Kui (IT): Die Videos zum Fachvortrag #easymoney sind auf unserer Website 

verfügbar. 

 

Marie-Anne Engelskirchen (Vorsitz): Der Bürgermeister Marcus Schaile hatt ein Gespräch 

mit Univ.-Prof. Dr. Silvia Hansen-Schirra . Es wird geplant in der Stadt einen Lebendkicker 

aufzustellen, wofür Sponsoren gebraucht werden. Der AStA könnte bei der Sponsorensuche 

helfen, jedoch würde man dafür eine Liste von schon angefragten Sponsoren brauchen.  

Desweiteren plant das Netzwerk für Demokratie und Courage uns Flyer für die Ersti-Taschen 

zu spenden.  

Dem Studierendenwerk wurden die 700€ für den Filmvortrag „Wir sind jetzt hier“ in 

Rechnung gestellt. 

 

TOP 4 (Fußballtore): Sabine Jugenheimer fragt, ob das Hort die Fußballtore des AStA 

benutzen kann. Arnim erläutert, dass diese leider unbenutzbar sind. Es wird besprochen, ob 

man in neue Fußballtore, die dauerhaft im Campuspark stehen könnten, investieren soll. Der 

Eingriff in die Natur soll mit Investitionen in den Rasen kompensiert werden.  

 

TOP 5 (Organisatorische):  

In der letzten Semesterwoche soll eine AstA-Sitzung stattfinden. 

 

TOP 6 (Verschiedenes): - 

 

Ende der Sitzung: 19:05 Uhr 

 

Protokollantin: Marta Stoinska 

 

 

1. Vorsitz: __________________________ 


